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Antrag gem. 5510 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Verkehrsberuhigung im Umfeld der Grundschule Tegelweg

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten,

1. das Halteverbot in der Bahnriehe vor dem Drängelgitter am Durchgang zur Grundschule Tegelweg

mittels Aufstellung von Pollern, Blumenkübeln o.ä. effektiv durchzusetz€n,

2. im Tegelweg ein zeitweiliges Halteverbot während der Bring- und Abholzeiten im Wendehammer

einzur ichten,

3. nach einer möglichen Umsetzung von Punkt 2 den Verkehrsaußendienst einzuschalten, um das

Halteverbot in unregelmäßigen Abständen zu kontrollieren,

4. zu prüfen, inwiefern weitere zeitweilige Halteverbote in den umliegenden Straßen ohne separate

Gehwege in Betracht kommen,

5. zu prüfen, inwiefern in Abstimmung mit den derzeitigen Baumaßnahmen oder nach deren

Abschluss ein zweiter Schuleingang zum Wilmersdorfweg eingerichtet werden kann,

6. zu prüfen, ob ein Projekt gegen Elterntaxis analog zur Albert-Schweitzer-Schule in Limmer an der

Grundschule Tegelweg in Betracht kommt und

7. mit der Kampagne "sicher zur schule - ohne Auto" verstärkt im Umfeld der Schule zu werben.
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Begründung:

Nachdem sich der Schulelternrat der Grundschule Tegelweg in einem Schreiben bzgl. der

unbefriedigenden Verkehrssituation im Umfeld der Grundschule Tegelweg während der Bring- und

Abholzeiten an den stadtbezirksrat Bothfeld-vahrenheide gewandt hat, fand unter Hinzuziehung der

Schulleitung sowie der Polizei am 08.09.2017 ab 7:45 ein gemeinsamer Ortstermin statt. Bei dem

Treffen ergab sich ein gemischtes Lageb,ild und es wurden zahlreiche Vorschlägen gemacht und

diskutiert. Mit den nun vorgeschlagenen Maßnahmen soll die örtliche Verkehrssituation verbessert

und der Schulweg der Kinder künftig noch sicherer gestaltet werden.
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